

Dortmund, 19.01.2022

Schulschließung aufgrund gehäufter positiver Fälle

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schüler*innen,

leider müssen wir Ihnen und Euch heute mitteilen, dass die Schule nach Vorgabe des Gesundheitsamtes bis einschließlich Dienstag, den 25.01.2022 geschlossen wird. Grund hierfür ist eine hohe Anzahl positiver Fälle und nicht mehr nachvollziehbare Infektionsketten.

Alle Klasse wechseln deshalb ab morgen (20.01.2022) bis einschließlich Dienstag (25.01.2022) in den Distanzunterricht. Am Donnerstag (20.01.2022) und Dienstag (25.01.2022) findet der Unterricht nur über Logineo statt. Am Freitag und Montag wird auch Videounterricht nach Stundenplan erteilt. Welche Stunden als Videokonferenzen stattfinden wird durch die Klassenleitung mitgeteilt. Ab Mittwoch findet voraussichtlich wieder Präsenzunterricht statt. Sollten ihre Kinder Krankheitssymptome aufweisen, so lassen Sie bitte / lasst bitte sofort einen zertifizierten Selbsttest in einem Testzentrum durchführen.

Bleibt / bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

gez. S. Sauerwald
Schulleiter